Deutsche Auslandsschule

Elternbrief 6 vom 07.02.2011

Anerkannte

Liebe Eltern, Schüler und Kollegen,

es liegen schwere Tage hinter und sicher keine leichten vor uns. Trotzdem wollen wir alles dafür tun, so schnell wie möglich einen Weg in einen Schulalltag zu finden, ohne die Sicherheit zu gefährden.

Die Europa-Schule hat die Unruhen unbeschadet überstanden, einige Kollegen sind nach Deutschland ausgereist, viele aber sind auch noch vor Ort.

Nach ausführlicher Beratung im Kollegium am Sonntag, den 06.02.2011, möchte ich Ihnen Folgendes mitteilen:

1. Nach derzeitigem Stand der Lage planen wir ab **Sonntag, den 13.02.2011**, allen Schülerinnen und Schülern, die gefahrlos die Schule erreichen können, die Möglichkeit des Schulbesuchs zu bieten. Wir erwarten euch pünktlich um 8 Uhr zu Beginn der 1. Stunde und werden bis 12.30 Uhr Unterricht in etwas anderer Form organisieren.

Die Entscheidung, ob Sie ihr Kind zur Schule schicken, liegt allein in der Verantwortung der Eltern! Wenn Sie dieses Angebot nicht nutzen möchten, haben wir dafür volles Verständnis. Uns erreichen aber auch zunehmend Wünsche von Eltern und Kindern, die gerne wieder einen Hauch von Normalität spüren möchten. Wir werden im Unterrichtsstoff nicht weiter gehen, sondern wiederholen und vertiefen. Der normale Unterricht wird erst nach offizieller Eröffnung weiter gehen.

Besonders für Klasse 10-12 ist eine möglichst frühe Teilnahme aber wünschenswert.

- 2. Da wir den Bustransport erst anlaufen lassen müssen, bitten wir die Eltern um **private Anund Abreise**. Wir werden umgehend an einer Möglichkeit arbeiten, auch die Transportfrage zu klären. Eventuell können wir den Bustransport auch schon ab Sonntag organisieren, bitte beachten Sie Informationen dazu auf unserer Homepage.
- 3. Der Kindergarten öffnet ebenfalls ab Sonntag seine Tore von 9.30 -12.30 Uhr.
- 4. **e-learning**: wir werden ab Dienstag per mail allen Schülerinnen und Schülern Aufgaben zusenden, die sie zuhause bearbeiten sollen. Die Verteilung erfolgt über die Klassenlehrer und die PTAs. Bitte sorgen Sie dafür, dass Ihr Klassenlehrer/Ihre Klassenlehrerin sowie Ihre PTAs die aktuellen mail-Adressen haben.
- 5. Die Neu-Anmeldungen für den Kindergarten und die Babyklasse fangen am Mittwoch, den 9.2.2011 von 10:00 bis 13:00 bei Frau Basma an.

Solange die Deutsche Botschaft und das Auswärtige Amt die Sicherheitsstufe nicht ändern, werden wir die Schule offiziell nicht öffnen. Diese Sicherheitsstufe hat folgende Formulierung:

"Aufgrund der gewaltsamen Auseinandersetzungen in Ägypten wird vor Reisen nach Kairo, Alexandria und Suez gewarnt."

Dies bedeutet sowohl eine Verschiebung für das Abitur als auch für die Sek - I-Prüfungen.

Die **Abiturienten** können davon ausgehen, dass eine Woche nach offiziellem Schulbeginn die Prüfungen geschrieben werden.

Wir werden Sie über die bekannten mail-Verteiler und unsere Homepage weiter auf dem Laufenden halten.

In der Hoffnung auf eine Entspannung der Lage und ein gesundes Wiedersehen verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Ihre Dagmar Weber

Schulleiterin